



LA TROMPETA

Herbert Armstrong tenía razón sobre Alemania

- Stephen Flurry
- [16/1/2026](#)

Transcripción de La Llave de David

Recopilación de noticias / Líderes mundiales:

El apoyo a Alternativa para Alemania es más que nunca. El corresponsal Evan Willimans investiga la creciente popularidad de la nueva derecha alemana. Ahora, somos el partido del futuro. El esfuerzo por atraer a una nueva generación. La AfD está dominando. Alemania debería asumir la dirección de la OTAN. Marcados por el pasado nazi de su país, los alemanes abrazaron el pacifismo tras la Guerra Fría. El gasto en defensa se desplomó hasta el punto de que algunos soldados se compraban su propio equipo. Pero la invasión a gran escala de Rusia a Ucrania, más la continua presión del presidente Donald Trump para que Europa asuma una mayor parte de su propia defensa, transformó el panorama. Hoy, Alemania se apresura a rearmarse. Alemania siempre ha afirmado exportar armas de forma responsable con normas estrictas y complicadas, pero eso está cambiando. Creo que ya era hora de que Alemania cambiara su política. Estamos en la era del rearme masivo. La industria armamentística alemana está en auge y las armas acaban en países de todo el mundo.

Conocemos los puntos críticos. Conocemos las fallas. Conocemos lo que está en juego. Y ahora estamos preparados para actuar.

Este es mi enfoque sobre Europa. Quiero ver una Europa fuerte. No tengo ninguna visión para Europa. Todo lo que quiero ver es una Europa fuerte.

Las décadas de Pax Americana han terminado en gran parte para nosotros en Europa, y también para nosotros en Alemania. Ya no existe tal y como la conocíamos.

La era de la independencia de Europa debe ser imparable. Y tenemos más trabajo por hacer. El Consejo Europeo de esta semana trata de afrontar la realidad del momento: la realidad de un mundo que se ha vuelto peligroso y transaccional, un mundo de guerras, un mundo de depredadores. La realidad de este mundo significa que los europeos debemos defendernos y depender de nosotros mismos. La paz de ayer se acabó. No tenemos tiempo para la nostalgia. Lo que importa es cómo afrontamos el presente. No podemos dejar que las visiones del mundo de los demás nos definan. Europa debe ser responsable de su propia seguridad. Esto ya no es una opción. Es imprescindible.

Demasiados creen que el tiempo está de nuestro lado. No es así. Ha llegado el momento de actuar.

Herbert W. Armstrong:

Y algunos de nosotros, amigos míos, no sólo sabemos lo que vemos cuando estamos allí, sino también lo que está profetizado. Y sabemos lo que se profetiza que surgirá en Europa. Y sabemos cuál es la única nación de Europa capaz de dominar y cuál es el corazón económico e industrial de toda Europa, sin el cual no podría haber estabilidad ni fuerza. Un cuerpo humano no puede vivir sin su corazón, y el cuerpo económico y militar que ha de levantarse y restaurar el Imperio Romano —lo que menos sospechamos aquí en Estados Unidos— no puede levantarse sin su corazón. Y su corazón está en Alemania.

Europa se reunirá y formará un nuevo imperio, una nueva nación política, con una única moneda, una fuerza militar y un gobierno.

Están perdiendo la confianza en que Estados Unidos disponga de un paraguas militar que los proteja. Y quieren su propia fuerza militar para protegerse.

Lo que quieren es la unión política. Lo que quieren es una fuerza militar. Lo que quieren es una gran potencia mundial.

Habrá una resurrección de ese antiguo Imperio romano. No mucha gente lo cree, porque la gente ha llegado a un punto en el que ya no cree que la Biblia signifique literalmente lo que dice. Tendrán que vivir para verlo y darse cuenta de que Dios estaba hablando cuando dijo que esto viene.

Gradualmente, y ahora cada vez más rápido, se está desarrollando un nuevo poder bajo la superficie, una nueva potencia mundial que el público aún no sospecha, que el mundo aún no ve, no se da cuenta, ni imagina que viene, pero que se está desarrollando tal y como se profetizó en Europa: un Imperio romano resucitado.

¡Vean cómo sucede, amigos míos! Eso sí que es profecía, ¡esa es la Palabra de Dios! No ganamos nada aliándonos con Rusia, ¿verdad? Basta con echar un vistazo al pasado. A ver si vamos a ganar algo intentando construir un Estados Unidos de Europa. A ver si no estamos creando un Frankenstein que se volverá contra nosotros y nos destruirá. La mayoría de ustedes vivirán para verlo. Recuerden que se los dije y que hablé por la autoridad de Jesucristo.

Stephen Flurry:

¡Herbert Armstrong tenía razón sobre Alemania! ¡Su profecía insignia se está cumpliendo ante nuestros ojos!

Hola a todos y bienvenidos de nuevo a *La Llave de David*. Tenemos mucho que tratar en el programa de hoy. Algunos de ustedes recordarán un programa que hicimos hace un par de semanas en el que llamé la atención sobre este artículo del *Atlantic* titulado “La nueva máquina de guerra alemana”. Y tenía que volver a tratar el tema, porque desde ese programa hemos visto artículos e historias por todas partes sobre Alemania en una carrera, muchos de ellos usan esa palabra exacta, están en una carrera para construir esta nueva máquina de guerra, ¡y nadie parece alarmado! De hecho, la mayoría de los comentaristas lo alientan. La administración Trump, aquí en Estados Unidos, lo está fomentando. Nosalegramos de este avance.

Este artículo en el *Wall Street Journal*, “Tras una generación de paz, Europa dice a su pueblo que se prepare para la guerra”. Es un mensaje alarmante en sí mismo. ¿Prepararse para la guerra? Aquí en Estados Unidos, oímos hablar mucho de “paz eterna”. Estamos oyendo todo tipo de cosas sobre guerras que llegan a su fin, y sin embargo los líderes europeos están diciendo, escuchen, tenemos que prepararnos para lo que viene. Tenemos que prepararnos para la guerra. Esa es una mentalidad bastante diferente. Y aquí, repito, ¡encaja con lo que el difunto Herbert Armstrong dijo durante décadas! O sea, él murió en 1986. Murió hace 40 años, y los clips que oyeron de él al inicio son de las décadas de 1960, 70 y 80. ¡Europa se va a unir! Se van a unir política y económicamente, van a tener una sola moneda. Y van a tener un ejército europeo. El ejército, ese fue el último componente en desarrollarse, y ahora vemos que está ocurriendo, y vemos que Alemania está tomando la iniciativa, de lo que también habló el Sr. Armstrong. Ya lo oyeron al inicio.

Este artículo del *Wall Street Journal*: “¡Los responsables de seguridad europea emiten ahora regularmente un mensaje casi inimaginable hace una década!” Hace una década, no se habrían podido imaginar esto, eso es lo que dice el *Wall Street Journal*. Es decir, ¡el Continente debe prepararse para el conflicto! ¡Tenemos que prepararnos para la guerra! Este no es un mensaje que diga que la paz se está extendiendo por todo el mundo y en toda Europa. Es justo lo contrario. Dice: “Rara vez pasa una semana sin que un jefe de gobierno, militar o de seguridad europeo pronuncie un sombrío discurso advirtiendo a la opinión pública de que se dirigen hacia una posible guerra con Rusia. Se trata de un profundo cambio psicológico para un continente que se ha reconstruido tras dos guerras mundiales pregonando un mensaje de armonía y prosperidad económica conjunta”. Eso también se ve en muchos de estos artículos; bueno, reconstruyeron el continente. En realidad, Estados Unidos también tuvo mucho que ver con ello. Pero también se ven artículos de Alemania abrazando el “pacifismo” desde la Segunda Guerra Mundial. Y de repente, ahora tiene que cambiar, porque, bueno, por un lado, tenemos la amenaza de Putin y, por otro, por supuesto, Donald Trump, que está abandonando la OTAN y quiere salir de Europa. ¡Así que no tenemos elección! Esos son los mismos temas de conversación que se ven en todos los artículos, y hay mucho más que eso. ¿Y la historia de Alemania? ¿Qué hay incluso de la historia reciente del siglo pasado? Bueno, no parece que a nadie le moleste eso.

Winston Churchill, en 1932, dijo que había presión, presión para permitir que Alemania se rearmara. Esto es sólo 15 años después de la Primera Guerra Mundial, y decía que la gente estaba diciendo que ellos sólo querían la igualdad de condiciones. Sólo quieren igualdad. Y Churchill dijo: no, no, quieren más que eso. Quieren dominar. Así ha sido la historia. Y tuvo el valor de decir la verdad, de decir la verdad, y hoy en día no se ve a mucha gente con ese mismo valor al estilo de Churchill.

Como digo, ¡actúan como si la Segunda Guerra Mundial fuera historia antigua! Y aunque fuera "antigua", no lo es, pero aunque lo fuera, aún hay algo que aprender de la historia. Pero estamos hablando de la historia de hace sólo 80 años. No va tanto tiempo. En el gran esquema de las cosas, no es tanto tiempo.

Este artículo dice: "Alemania se ha comprometido a gastar más de un billón de dólares en su ejército y su infraestructura durante la próxima década, con el objetivo de crear la mayor fuerza convencional de Europa". ¿Es algo que deberíamos celebrar... "la mayor fuerza convencional de Europa"? Y es en Alemania, ni más ni menos.

Otro artículo aquí, este es del *National Interest*. Los artículos de opinión comparten esa mentalidad que surge desde el corazón de Europa. El *National Interest* dice: "Por qué Europa necesita una economía de guerra". Es decir, ¡tenemos que configurar nuestra economía como si estuviéramos en guerra! Así piensan en Europa. Y repito, están esperando al hombre de Daniel 8. Necesitan a su hombre fuerte, a su emperador. ¡Pero ya ven cómo va tomando forma el imperio! Se ve la unión en lo político, se ve en lo económico y ahora empezamos a verla en lo militar; todo lo que Herbert Armstrong profetizó por más de 50 años.

Ese programa que produjimos hace un par de semanas, hablamos de *Él tenía razón*, el folleto, en el que reunimos tantas de esas profecías insignia de Herbert Armstrong en un solo volumen. Esta semana queremos llamar su atención sobre un par de folletos. Este de aquí, *Alemania y el Sacro Imperio Romano*, habla del pasado nazi de Alemania. Y entra de lleno en la historia, la historia reciente en el capítulo uno de este libro. Pero retrocede en el tiempo y ofrece una amplia visión histórica del Sacro Imperio Romano, ¡a lo largo de los siglos! Y luego, por supuesto, este folleto clásico de aquí, *¿Quién o qué es la bestia profética?* ¿Y esas profecías de Daniel 2 o Daniel 7? ¿Qué hay de Apocalipsis 13? ¿Qué hay de Apocalipsis 17? ¿Qué hay de la mujer montada sobre la bestia allí en Apocalipsis 17? ¿Debemos simplemente descartar esas profecías? ¡Pueden leer en Apocalipsis 1 que las profecías son para el tiempo del fin! ¡Los últimos días! Son más relevantes para nuestro tiempo que nunca antes.

Hubo aquellos, piense en aquellos que simplemente se burlaron de las profecías que Herbert Armstrong proclamó en las décadas de 1950, 60 y 70. Y él fallece en 1986 y estoy seguro de que algunos concluyeron que, bueno, *Supongo que no ocurrió*. ¡Ahora está ocurriendo! Ya lo vieron en la introducción. Y luego el título del *Atlantic*, "La nueva máquina de guerra alemana", y supongo que la gente bosteza, y regresamos a dormir.

Dice: "Durante tres años, la guerra en Ucrania ha ofrecido un recordatorio brutal de una vieja verdad: las guerras se deciden en última instancia por la producción, no por las promesas", esto es el *National Interest*. "Las municiones, defensas aéreas, drones, piezas de repuesto, el suministro seguro de energía y la logística importan mucho más que las declaraciones de las cumbres o la retórica de las alianzas". Ahora mismo oímos mucha retórica y, a la vez, las fábricas de Alemania están cambiando, o al menos a produciendo equipo militar además de autos o lo que sea. ¡Está ocurriendo! Ocurrió previo a la Segunda Guerra Mundial. Y créalo o no, ¡tenía la bendición del mundo! Churchill estaba en el desierto cuando sonó la alarma sobre lo que estaba pasando en Alemania.

Escuche esta cita, con la ayuda de alguna inteligencia artificial, pero escuche esta cita de Winston Churchill en 1932. Clip 2.

Winston Churchill (cita con voz de ia):

Ahora la exigencia es que se permita a Alemania rearmarse. No se engañen. No dejen que el Gobierno de Su Majestad crea —estoy seguro de que no lo hace— que lo único que pide Alemania es igualdad de condiciones. Creo que el término perfeccionado ahora es "estatus cualitativo igual" o, como alternativa, estatus cuantitativo igual por etapas aplazadas indefinidamente. Eso no es lo que busca Alemania. Todas estas bandas de robustos jóvenes teutones, que marchan por las calles y carreteras de Alemania con la luz del deseo en sus ojos de sufrir por su Patria, no buscan estatus. Buscan armas y, cuando las tengan, créanme, pedirán entonces la devolución de los territorios y colonias perdidos.

Stephen Flurry:

Buscan armas. Hoy, muchas naciones de la Tierra buscan armas. Incluso si escuchan al presidente Trump cuando habla de todas las guerras que ha terminado y de toda la paz que está surgiendo, muchas veces, en esos mismos discursos, menciona a las fuerzas armadas de Estados Unidos, afirmando que tenemos el ejército más fuerte del mundo y que nadie se le acerca.

¿Cómo es posible que hablemos tanto de armas y, en la misma discusión, ¡de paz!? ¿Cómo se puede entender eso?

Daré otro programa sobre esto en algún momento, pero hay, por lo menos, una docena Escrituras que hablan de embajadores o diplomáticos diciendo que hay paz, o hablando de paz. Y la Biblia advierte que, cuando hagan esto, sepamos que se acerca una destrucción repentina. Ocurrirá de repente.

En 1932, Churchill fue acusado de ser paranoico, de ser belicista o de vivir en el pasado, porque dio la voz de alarma, como acaban de oír. Y esto fue sólo 15 años después de la Primera Guerra Mundial. Y ahora vean, cuánto más dormidos estamos hoy con 80 años de diferencia, y la gente sólo mira la Segunda Guerra Mundial como si fuera historia antigua. ¡Nunca podría volver a ocurrir! Bueno, eso pensaron tras la Primera Guerra Mundial: nunca podría haber otra guerra mundial como la que acabamos de vivir. De hecho, la hubo, y fue mucho peor que la Primera Guerra Mundial.

Tenemos una *Trompeta*, "Armándose para la Tercera Guerra Mundial". Es la revista la *Trompeta* de septiembre. Si llama hoy a nuestros operadores, podrá pedir un ejemplar gratis, ¡una suscripción gratuita, de hecho! Las noticias de mañana, hoy. Una

suscripción gratuita de un año. Y pueden obtener la perspectiva DE DIOS sobre las noticias.

Aquí hablamos de cómo ¡el mundo se arma para la guerra! ¡Ya lo oyeron en la introducción! ¡Alemania está enviando armas a todo el mundo! Están enviando armas. La industria está en auge, como se dijo en la introducción. Todo el mundo se está armando para el conflicto. Y luego hay élites europeas que dicen que tenemos que prepararnos para la guerra. Y están los artículos de opinión diciendo, sí, necesitamos una economía de guerra.

Esto es de la edición de *la Trompeta* que mostré. Mi padre escribe en septiembre: “¡Aquellos con un conocimiento básico de la historia militar alemana deberían asustarse ante tales afirmaciones!” Se trata de la nueva guerra alemana en la que Alemania está invirtiendo miles de millones de dólares. Un armamento muy moderno y sofisticado.

Aquí dice: “Aquellos con un conocimiento básico deberían asustarse”. Dice: “Alemania está, en efecto, ‘reinventando la naturaleza de la guerra’. Y la profecía bíblica revela que ¡iniciará repentinamente la Tercera Guerra Mundial!”. ¿Es eso algo de lo que deberíamos burlarnos, dada la historia reciente del siglo pasado? Las naciones inician guerras. Y en el caso de esta, han iniciado más guerras recientemente que otras naciones. No es que sean los únicos que tengan un ejército poderoso, o que lo estén desarrollando, pero veamos la historia. Mi padre dice que la Alemania actual es la Asiria bíblica. Y como dice mi padre en este artículo, Asiria tiene un historial de iniciar muchas guerras. No es sólo la Primera y la Segunda Guerra Mundial. Miren la historia: se ha repetido una y otra vez.

Quiero que vean unos versículos del libro de Isaías. El profeta Isaías. Primero Isaías 30 y versículo 8. Noten lo que Dios le dice al profeta Isaías. Olvidé la fecha exacta de este libro... 700-800 a. C. Pero él está escribiendo todas estas profecías y Dios le dice en el versículo 8: “Ve, pues, ahora, y escribe esta visión en una tabla delante de ellos, y regístrala en un libro, para que quede hasta el día posterior, eternamente y para siempre”. Dios le dijo al profeta Isaías que lo escribiera para que se conservara para nuestros días. Es para los últimos días. Herbert Armstrong, el difunto Herbert Armstrong que usted escuchó en la introducción, habló de cómo un tercio de la Biblia es profecía. Se refiere a sucesos futuros que se cumplirán, y que el 90% de las profecías son para los últimos días. ¡Son para el fin de los tiempos! Y como dije, aquí vemos la profecía insignia de Herbert Armstrong. ¡Se está cumpliendo! ¡Está ocurriendo!

Pero noten, en el versículo 9 dice: “Porque este”, *escríbelo en un libro*, y luego continúa: “Porque este pueblo es rebelde, hijos mentirosos, hijos que no quisieron oír la ley de [el Eterno]; que dicen a los videntes:”, o los profetas, los maestros, “No veáis; y a los profetas: No nos profeticéis lo recto, decidnos cosas halagüeñas, profetizad mentiras”. Ahora se escucha, de la religión o la administración actual en Estados Unidos, en Washington, se oye mucho “cosas halagüeñas”. ¡Todo va sobre ruedas! Estamos entrando en una “edad dorada”. El año que viene celebraremos el 250 aniversario de nuestra nación. Y mientras tanto, ¡hay otras naciones preparándose para la guerra! O sea, esto es como una tormenta perfecta. Aquí nos están arrullando. Nos vamos deslizando hacia esa falsa sensación de seguridad. Y los líderes europeos hablan de que este es un mundo lleno de guerra. Este es un mundo lleno de depredadores, y por eso tenemos que armarnos. ¡Tenemos que hacerlo! No tenemos otra opción. ¿Y que esto cuente con la bendición de nuestros líderes y la aprobación de todos los comentaristas? ¿Lo están animando? Esto es realmente increíble de ver. Y, ya saben, es electrizante si saben un par de cosas sobre la profecía bíblica.

Este versículo, el 10, dice “a los videntes: No veáis; y a los profetas: No nos profeticéis lo recto, decidnos cosas halagüeñas, profetizad mentiras”. ¡La naturaleza humana sólo quiere ser engañada! Prefiere caminar en la oscuridad, espiritualmente hablando, Juan 3:19 lo dice. Preferimos eso porque nuestros actos son malos. No queremos confrontar nuestros pecados. No queremos arrepentirnos de nuestros muchos pecados. Así que sólo queremos que vengan los maestros y nos digan que todo va a ir genial. Todo irá sobre ruedas. Todo va a ser próspero. Todo será pacífico.

Noten lo que dice en Isaías 10, retrocediendo unos cuantos capítulos. Isaías 10 y versículo 5, dice: “Oh Asiria, vara y báculo de mi furor, en su mano he puesto mi ira”. Dios llama a la nación, esta es la nación que encabeza los 10 reyes profetizados en Apocalipsis 17:12. Está profetizado en Daniel 2, la imagen de Daniel 2. Dios llama a la nación que encabeza esta séptima y última resurrección del Sacro Imperio Romano, la llama su vara o báculo. ¡Es un castigo, es un instrumento de castigo! Dios la está usando, está usando la vara, ¿para qué? Dice en el versículo 6: “Le mandaré contra una nación pérvida, y sobre el pueblo de mi ira le enviaré, para que quite despojos, y arrebate presa, y lo ponga para ser hollado como lodo de las calles”. Así pues, Dios envía al imperio dirigido por los asirios como vara de Su ira contra el hipócrita Israel. Y, por supuesto, necesitamos saber quiénes son las naciones de Israel del tiempo del fin. Hay más de una. No se trata sólo del pequeño Judá en Oriente Medio. Judá es una tribu. Pero si saben de las llamadas “Diez Tribus Perdidas”, hay otras tribus de Israel en la Tierra, ¡y eso es realmente una llave maestra para entender la profecía bíblica! Y Herbert Armstrong habla de ello en su libro, *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía*.

Pero Dios está usando esta vara para corregir a nuestras naciones, una vara de ira. Ezequiel 5:8 dice que Dios está contra nosotros. ¿Por qué? Por nuestros pecados, por la forma en que vivimos y lo alejados que estamos de Dios. El pecado nos separa de Dios, y eso también se resalta en el libro de Isaías, Isaías 59:2.

Noten el versículo 7: “Aunque él no lo pensará así, ni su corazón lo imaginará de esta manera, sino que su pensamiento será desarraigado y cortar naciones no pocas”. Este imperio, esta séptima y última resurrección, ¡va a destruir naciones en plural! Y podemos preferir “cosas suaves”, o tantos engaños como queramos, pero la realidad es ésta. Es lo que leemos aquí, en Isaías 10 y en Isaías 30. También pueden leer sobre el cambio de mentalidad de este emperador en Habacuc capítulo 1. Está todo ahí.

Alemania, tantas otras noticias y no tengo tiempo para verlas todas. *Politico*: “Friedrich Merz sitúa a Alemania en una posición desconocida: al frente”. Bueno, en realidad, ya están muy acostumbrados a la posición “al frente”. Pero esta narrativa que

están creando, todos ellos, las élites europeas, los medios, de que Alemania es pacifista de repente. ¿Dónde ha habido arrepentimiento por lo que ocurrió en la Segunda Guerra Mundial?

Hay otros artículos que tengo aquí sobre esta alianza que va creciendo y fortaleciéndose, entre Alemania y la pequeña Israel ¡en Oriente Medio ni más ni menos! Lo que quiero decir es que, teniendo en cuenta lo ocurrido hace 80 años, resulta asombroso ver a esos dos juntarse.

Como digo, hay poco tiempo en una emisión de 30 minutos, pero para profundizar en las profecías de Dios. La palabra segura de la profecía bíblica, tienen: *¿Quién o qué es la bestia profética?* de Herbert Armstrong, y luego éste de aquí: *Alemania y el Sacro Imperio Romano*.

Sigan en sintonía y anoten el número “800” para poder llamar hoy mismo a nuestros operadores. Y cuando lo hagan, soliciten los dos folletos y, además, una suscripción gratuita de un año a la revista *la Trompeta*.

Es todo el tiempo que tenemos para el programa de hoy. Gracias por acompañarnos, y esperamos verlos la próxima vez.